

Où va le monde ?

Nous vivons actuellement dans un monde incertain.

Toutes ces personnes avancent avec pleins de questions en tête. La violence est présente, les injustices, la peur au ventre des petits et grands, mais où va le monde ?

On se cache derrière nos sourires, mais notre cœur pleure quotidiennement.

Plus d'objectifs à l'horizon pour nos générations suivantes.

Que de rebellions, des mots qui sortent tout seul de notre bouche et des gestes qui partent sans réfléchir tellement rongé par cette colère profonde.

Le cercle vicieux nous envahi nous mettant hors de nous.

Comment peut-on penser à demain tant que tous ce qui nous ronge de l'intérieur n'explosent pas ?

Tous pour un, un pour tous n'existe plus, pourtant il faudrait le refaire vivre.

La solidarité du peuple nous aiderait à se renforcer et se retourner envers les choses que nous ne sommes pas d'accord.

Tous ensemble semble être approprié à un moment donné, faut juste avoir du courage et de l'acharnement.